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Allerheiligenparty

So, liebe Leute. Heute ist ein Tag zum Feiern:

Da wundern sich jetzt sicher einige von Ihnen, wieso ausgerechnet ein Katholik so einen
Alarm im Radio macht, wo heute mit "Allerheiligen“ doch ein stiller Feiertag im Kalender steht,
also ein Tag, wo Party machen von Seiten der katholischen Kirche doch eher weniger
angesagt ist.

Rolle:

Ruhe! Die Heiligen wollen ausschlafen! Jetzt reicht‘s aber!

Dabei handelt sich bei "Allerheiligen“ um einen so genannten gebotenen Feiertag. Das
bedeutet katholisch, dass an diesem Tag unbedingt die heilige Messe, also ein Gottesdienst,
gefeiert werden MUSS! 

Und auch, wenn man es nicht unbedingt immer merkt. Jeder Gottesdienst ist ein Freudenfest!
Christen Wir feiern, dass Jesus lebt und wir ihm nahe sein können.

An Allerheilgen feiern Katholiken solche wir Menschen, die Gott besonders nah an sich
rangelassen haben und ihm geholfen haben, seine Arbeit zu erledigen. Quasi die Bauarbeiter
vom himmlischen Chef. Die Kirche nennt solche Leute Heilige.

Rolle:

Das wären: Die Heilige Afra, der Heilige Ansbert, die Heilige Blandina, der Heilige
Coelestin….

Ja, danke das reicht! Die Liste der Heiligen ist lang. Es gibt viele Tausende von ihnen und
nicht einmal die Jungs im Vatikan können genau sagen, wie viele Heilige es genau sind.



Aber an Allerheiligen feiern wir nicht nur die Heiligen, die auf den Listen der Kirche stehen,
sondern wirklich alle Heiligen. Also auch Menschen, die wie ein Heiliger oder eine Heilige
gelebt haben, aber von denen niemanden etwas weiß. 

Menschen, die nie berühmt geworden sind für die Hoffnung, den Glauben und die Liebe, die
sie in die Welt getragen haben. Menschen, die ständig versuchen, das Leben auf dieser Welt
zu einem besseren Leben zu machen.

Vielleicht können Sie heute auch jemanden feiern, der Ihnen immer wieder geholfen, Ihre
Lasten getragen oder selbstlos Zärtlichkeit und Liebe geschenkt hat. 

Das muss kein perfekter Mensch sein, denn auch ein offizieller Heiliger war nicht perfekt.
Perfekt ist nur Gott. Ich wünsche eine schöne Party.


